

Alcaldes analizarán Pacto Fiscal el sábado

• Las autoridades ediles del país se reunirán en Cochabamba para buscar una propuesta con miras a la cuarta sesión del Consejo Nacional de Autonomías. El analista José Luis Dorado dijo que es necesario revisar el Pacto Fiscal que beneficie a todos los sectores. Gobernación de Santa Cruz quiere debate sobre Pacto Fiscal y el vicepresidente Álvaro García sostiene que gobernaciones no tienen capacidad de planificación

Los alcaldes del país, a convocatoria de la Asociación de Municipalidades de Bolivia, se reunirán este sábado en la ciudad de Cochabamba con la finalidad de buscar una propuesta para llevar a la cuarta sesión del Consejo Nacional de Autonomías.

El presidente de la Asociación de Municipalidades de Bolivia (AMB), Iván Arciénega, (alcalde de Sucre), sostuvo que se decidió convocar lo más antes posible a los alcaldes de todos los municipios del país con el propósito de hablar sobre la distribución de los recursos para los municipios.

Explicó que el encuentro fue convocado tras el pedido que hizo tanto el alcalde de Cochabamba, José María Leyes, además de Soledad Chapetón de El Alto y Luis Revilla de La Paz, quienes esperan que la reunión sirva para lograr una postura común respecto al Pacto Fiscal que, en este tiempo, generó polémica principalmente entre el gobernador paceño Félix Patzi y las autoridades del Gobierno central.

Por otro lado, la Gobernación de Santa Cruz expresó su deseo de debatir sobre el Pacto Fiscal, que permita hablar nuevamente sobre la redistribución económica, informó el secretario general, Roly Aguilera.

Por su lado, el vicepresidente Álvaro García criticó las medidas de presión del gobernador de La Paz, Félix Patzi, y algunas organizaciones, por lo que dijo que las gobernaciones no tienen capacidad de planificación.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Dos bandas bolivianas apuntan a Grammy Latino

Las bandas bolivianas Aviónica y Animal de Ciudad fueron preseleccionadas en diferentes categorías para los Grammy Latinos que se desarrollarán el próximo 16 de noviembre en Estados Unidos.

La banda cruceña Animal de Ciudad está preseleccionada en las categorías de "Mejor Artista Nuevo" y "Mejor Álbum Pop/Rock" por su trabajo "Aprieta el botón"; mientras que, "Aviónica" —el proyecto del cochabambino José "Joti" Mrochek— forma parte de la

lista de "Mejor Artista Nuevo".

Las votaciones, realizadas por los miembros oficiales en más de 30 países, terminarán el 12 de agosto en una primera etapa. Los nominados serán anunciados el 21 de septiembre de 2016.

La Academia Latina de Artes y Ciencias, responsable de esta premiación, anualmente recibe centenares de postulaciones provenientes de diferentes partes del mundo de la música latina.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



BANDA BOLIVIANA AVIÓNICA IRÁ A ESTADOS UNIDOS EN NOVIEMBRE.



AUTORIDADES DE LAS GOBERNACIONES DE SANTA CRUZ Y CHUQUISACA SE REUNIERON A CONVOCATORIA DE EJECUTIVOS DE YACIMIENTOS PETROLÍFEROS FISCALES BOLIVIANOS EN TORNTO AL INFORME TÉCNICO DE LA CONSULTORA CANADIENSE.

Campo gasífero Incahuasi está en Santa Cruz

Un informe técnico de la empresa canadiense GLJ Petroleum Consultants, que presentó Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos a las gobernaciones de Santa Cruz y Chuquisaca, establece que el 100 por ciento del reservorio gasífero se encuentra en territorio cruceño. El estudio tomó en cuenta el análisis de los datos sísmicos, geológicos, petrofísicos y de

geología de superficie.

Ambas gobernaciones ratificaron sus derechos sobre el denominado factor de distribución de las futuras regalías que generará la producción de gas natural en dicho campo petrolero.

Por otro lado, el secretario de Hidrocarburos y Minas de la Gobernación de Santa Cruz, Herland Solís, dijo que

YPFB entregó una copia del informe de la consultora canadiense. Sin embargo, el gobernador de Chuquisaca, Esteban Urquiza, denunció un trato discriminatorio de YPFB y sostuvo que la estatal petrolera le facilitó el informe un día después.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Cooperativistas mineros van a bloqueo de caminos

Ante la ausencia de los dirigentes cooperativistas mineros al diálogo, convocado para jornada de ayer, el vicepresidente Álvaro García criticó la intransigencia del sector, que anunció bloqueo de caminos desde hoy en rechazo a la modificación del artículo 37 de la Ley

General de Cooperativa.

Por otro lado, desmintió una supuesta estrategia para sindicalizar a las cooperativas mineras, como afirman algunos dirigentes de ese sector para movilizar a sus bases y proceder a bloquear.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo



Real Potosí derrotó a "U" Católica

EL PLANTEL REAL POTOSÍ CONSIGUIÓ ANOCHE UN VALIOSO TRIUNFO SOBRE UNIVERSIDAD CATÓLICA, DE CHILE, POR 3-1, EN LA VILLA IMPERIAL, Y COLOCA UN PIE EN LA SIGUIENTE FASE DE LA COPA SUDAMERICANA. EN LOS MINUTOS FINALES DEL COTEJO HUBO MOMENTOS DE TENSIÓN POR LA REACCIÓN DEL VISITANTE.

Inf. Suplemento Deportes



Nadal y Murray a tercera ronda

EL CAMPEÓN DEFENSOR ANDY MURRAY PASÓ SIN CONTRATIEMPOS A LA TERCERA RONDA DEL TORNEO DE TENIS OLÍMPICO AYER, AL IGUAL QUE RAFAEL NADAL, PERO LOS TAMBIÉN ESPAÑOLES DAVID FERRER, NÚMERO 12 DEL MUNDO, Y GARBINÉ MUGURUZA, CAMPEONA DEL ABIERTO DE FRANCIA, FUERON ELIMINADOS DE LOS JUEGOS DE RÍO.

NADAL, MEDALLISTA DE ORO EN LOS JUEGOS DEL 2008, SUPERÓ AL ITALIANO ANDREAS SEPPÍ POR 6-3 Y 6-3 PESE A ADMITIR EL FIN DE SEMANA QUE NO ESTABA AÚN RECUPERADO POR COMPLETO. "FUE MUY IMPORTANTE JUGAR ASÍ. ESTOY DISFRUTANDO, ESTOY FELIZ EN LA CANCHA", DIJO EL TERCER PRECLASIFICADO.

Inf. Suplemento Deportes

Hoy en Cine Mundo



"El buen amigo gigante"

Si de soñar y dejar los miedos atrás se trata, Steven Spielberg ha encontrado la película perfecta con "El buen amigo gigante", basada en la obra del mismo nombre de Roald Dahl.

"Ben-Hur", nueva adaptación de la homónima de Lewis Wallace (1880), que narra la amistad entre el noble judío Ben-Hur y el romano Messala, que con los años se convierte en terrible rivalidad.

"Amor por sorpresa", la segunda película del holandés ganador del Premio Oscar, Mike van Diem, es una comedia romántica que incorpora la muerte como el principal obstáculo que deben resolver sus dos protagonistas enamorados.

